

Mit dem bekannten Lied «Über den Wolken» erfreute der Männerchor Galgenen das Publikum in der Aula des Schulhauses Weid.

Bild Susi Albrecht



Unter der Leitung von Bernhard Isenring gab das Vokalensemble 80 ein eindrückliches Konzert mit Solistenstimmen, der grossen Orgel, gespielt von Markus Kühnis, und einer kleinen Orgel mit Edgar Bisig.

Bild Lilo Etter



So geheim waren sie nicht: Die geheimen Sportsocken rockten alte deutsche Schlager im gefüllten Jugendzelt. Die Teenager sangen und tanzten begeistert mit.



Der Schwyzer Regierungsrat Lorenz Bösch im Gespräch mit anderen Ehrengästen des Singfestivals.

Bild Rita Marty



Der Kirchenchor Pfäffikon unter der Leitung von Konrad von Aarburg sorgte für festliche Stimmung während des gestrigen Gottesdienstes.



Giusy und Gianluca unterhielten im Italienerzelt. Bild Louis Henseler



Von gregorianischen Chorälen bis Flower-Power-Feeling: Die sechs Singphoniker präsentierten Emotion und Atmosphäre, aufgelockert mit Humor. Bild Louis Henseler



Les trois Suisses spielten einen ganzen Strauss bekannter Musiktitel, die sie gekonnt in einem launigen, witzigen Programm verpackten Bild Lilo Etter



Nadja Räss. Bild Louis Henseler



Die Flaniermeile «Via Musica» mit diversen Attraktionen wurde von den Singfestival-Besuchern rege genutzt.

Bild Susi Albrecht